

2023年11月13日

【報道関係各位】

イスラエルへ救援金寄付のお知らせ

当社は、イスラエルの企業との親交があり、これまで多くの方にお世話になって参りました。つきましては、イスラエルへのテロ攻撃による被害者のために救援金 50,000 米ドルを寄付することといたしましたので、ご報告いたします。

サン電子株式会社（愛知県名古屋市、代表取締役社長 内海 龍輔 東証スタンダード：6736）は、創業以来、「夢・挑戦・創造」というスローガンのもと、「情報通信&エンターテインメントで人々を幸せにする」という企業理念を掲げております。当社の製品をご購入いただくお客様だけでなく、株主様をはじめとする世界中のステークホルダーの皆様に幸せになっていただくために、何ができるかを社員一人ひとりが自ら考え、提案し、挑戦していくことが大事だと考えております。今後とも、世界が抱える課題に真摯に向きあうとともに、様々な社会貢献活動に努めてまいります。

一日も早く、平和と安寧が訪れますことを、心より祈念いたします。

【報道関係各位お問い合わせ先】

サン電子株式会社 人事総務部

〒450-0002 愛知県名古屋市中村区名駅四丁目2番25号 名古屋ビルディング桜館2階

TEL：052-756-5981 FAX：052-756-5980

問い合わせ先：人事総務部 庄司竜宏